

Les étudiants reprennent les manifestations au Chili



Santiago du Chili, 11 juin (RHC-XIN)- Près de 30 000 personnes ont manifesté dans le centre de la capitale du Chili en appui aux étudiants qui demandent à être inclus au débat du Congrès sur la réforme de l'éducation.

Les manifestants ont exigé le renforcement de l'enseignement public et la fin du lucre dans l'éducation privée, qui est subventionnée par l'État.

A ce sujet, Lorenza Soto, la porte parole de l'Assemblée Coordinatrice des collégiens et lycéens, a déclaré que tant que l'on n'en finira pas de marchander avec l'éducation, il n'y aura pas de réels changements.

Des manifestations similaires, auxquelles se sont joints les professeurs ont été organisées dans plusieurs villes chiliennes.



Radio Habana Cuba